

“R4TW”

Carrera Internacional

Corre por el Mundo



Carrera R4TW

“Corre por el Mundo” R4TW (Run for The World por sus siglas en inglés) es una iniciativa que nace en Inglaterra con dos propósitos fundamentales:

1. Motivar sano entretenimiento movilizandando personas de todas las edades para correr por un propósito.
1. En beneficio de una organización, fundación o una causa noble en necesidad de recursos.



Carrera a Nivel Mundial

“R4TW” es una convocatoria en 24 zonas horarias, 5 continentes y 40 mil kilómetros, la circunferencia de la tierra, 5 kilómetros para cada país que se pasarán la estafeta virtualmente. Involucrando culturas, idiomas y familias.



Organizadores



Hago la Diferencia, www.hagoladiferencia.com

Coalición Guatemalteca del Deporte, www.ubabalo.com



Dedicatoria

Carrera dedicada a: Teodoro Palacios Flores,

Con el deseo de dar a homenaje a quien una vez trajo honra a Guatemala. Ahora los buenos guatemaltecos tenemos la oportunidad devolverle un poco de esa honra y además hacer de sus días un tiempo más digno.

“... ahora Guatemala corre por ti”



Recorrido 5 Kilómetros

Considerando la importancia del evento a nivel internacional, las mejores características para el desarrollo de la misma las tiene la ruta de “Condado Naranjo” en Mixco.



Domingo 29
de Septiembre

7:00 Hrs.

5 Km



CATEGORIAS

MASCULINA/FEMENINA

1er. Premio:

2º. Premio:

3º. Premio:

Los fondos recaudados será donado a Teodoro Palacios Flores

PREMIOS ESPECIALES A:

1. Familia más numerosa inscrita y participando en la carrera
2. Corredor más longevo inscrito y participando en la carrera



COMPARTIR UN MENSAJE POSITIVO

Ser parte de un evento creativo y dinámico

Más del 80% de la población mundial está relacionada al mundo del deporte de alguna manera, el deporte es además una plataforma para formar carácter y moldear conducta, bien solía decir el cronista deportivo Miguel Ángel Ordóñez: *“un deportista más, un delincuente menos”*. **El deporte** es sin duda una de las mejores actividades recreativas y sanas, mucho más si se realiza en familia.

R4TW está fomentando un mensaje de generosidad, ninguno de los corredores lo hace por una marca personal, una medalla o un premio, sino que cada uno corre para beneficiar a quien lo necesita, utilizando sus propios medios “la fuerza física e interior”.



Afiche



Publicidad

Playeras



Frente

Atras

Conferencia de prensa, cobertura de medios y patrocinio de empresas de prestigio.



¡No hay nada Imposible...
sólo diferente!

Síguenos en Facebook y Twitter como:

R4TW Guatemala

